

Eisteich Guggenthal zum Geschützten Landschaftsteil erklären



© Hannes Augustin

Der Naturschutzbund Salzburg erneuerte jetzt seinen erstmals im Jahr 1997 bei der Bezirkshauptmannschaft Salzburg Umgebung gestellten Antrag auf Verordnung eines Geschützten Landschaftsteiles „Eisteich Guggenthal und Umgebung“. Nach dem Brand im Braugasthof Guggenthal wird der Abriss des Gebäudes geplant und verdichten sich Pläne zur Neubebauung des Areals. Somit erhält der seit langem geforderte Schutz der dortigen Kulturlandschaft mit seiner Ausstattung an bedrohten Arten besondere Dringlichkeit.

[Schutzantrag \(0.1 MB\)](#)



